

PlantaDoce.

Empresa

De Riemser a Aurobindo: desabastecimiento 'farma' más allá de mascarillas y respiradores

Además de estos productos esenciales en este momento marcado por la crisis del Covid-19, corticoides, antibióticos, fármacos antiinfecciosos y analgésicos son algunos de los que más escasean en las farmacias.

A. Escobar
13 abr 2020 - 05:00



Los hospitales españoles están más que nunca necesitados de mascarillas, guantes, hidrogeles, respiradores y ventiladores, entre otros productos, para paliar la crisis sanitaria del coronavirus Covid-19 en el país. Pero más allá de este tipo de materiales, las farmacias continúan con algunos problemas de suministro. **Riemser, Pfizer, Sanofi, Aurovitas o Fresenius son algunos de los laboratorios responsables de la comercialización de los fármacos que escasean** hoy en las oficinas de farmacia, según la información facilitada por el Ministerio de Sanidad y la Agencia Española de

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/de-riemser-a-aurobindo-desabastecimiento-farma-mas-alla-de-mascarillas-y-respiradores>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps).

Uno de los laboratorios que sufren problemas de suministro actualmente es Riemser, laboratorio adquirido recientemente por la catalana Esteve, que está especializada en medicamentos de prescripción. En concreto, el problema de suministro está relacionado con Bluxam, un inyectable que contiene un medicamento corticoesteroide. Los esteroides son similares a un tipo de hormonas que se producen de forma natural en la glándula suprarrenal del organismo.

Otro de los laboratorios afectados es Pfizer. **La farmacéutica alemana tiene problemas de suministro con Farmorubicina.** Este medicamento es un antibiótico anticanceroso que pertenece al grupo de las antraciclinas y se utiliza para el tratamiento de diferentes tipos de cánceres, administrado por vía intravenosa (en una vena) o por vía intravesical (inyección directa en la vejiga urinaria). La autorización de comercialización de este producto se remonta a diciembre de 1995.

Riemser tiene problemas de suministro con Bluxam, un inyectable que contiene un medicamento corticoesteroide

Más allá de Riemser y Pfizer, en tercer lugar se encuentra la farmacéutica francesa Sanofi. La multinacional tiene problemas de suministro con su producto Glucantime de 1.500 miligramos. El fármaco, que se inyecta vía intramuscular, se utiliza en las infecciones por leishmania incluyendo la leishmaniosis visceral o Kala-azar. De acuerdo con la Aemps, el desabastecimiento de este producto se inició el pasado 6 de abril.

También hay problemas con los productos para personas diabéticas. Exactamente, falta suministro de Mertformina del laboratorio Aurovitas Spain. **Este medicamento es el más recetado para aquellos pacientes que sufren de diabetes tipo 2** y se trata de unos comprimidos recubiertos con película. Aurovitas comercializa en el mercado español una amplia gama de medicamentos: marcas, genéricos y productos OTC, cubriendo así todas las áreas terapéuticas clave como antineoplásicos, sistema nervioso central, cardiovascular y digestivo, entre otros.

El paracetamol también se incluye en la lista de medicamentos perjudicados, por lo

PlantaDoce.

menos el que distribuye y comercializa el laboratorio Aurovitas. De acuerdo con la información de la Sanidad y la Aemps, en este caso el problema de suministro podría concluir a principios de junio.

Aurovitas tiene problemas de suministro con medicamentos para la diabetes y con el paracetamol

También está en este ranking la amoxicilina de Sandoz, un antibiótico semisintético derivado de la penicilina. La amoxicilina se usa para tratar algunas infecciones provocadas por bacterias como la neumonía, la bronquitis e infecciones de los oídos, nariz o garganta. En este caso, el problema podría persistir hasta el 29 de mayo.

Por último, **Fresenius, dueño de Quirónsalud en España, tiene problemas de suministro a partir de su división de genéricos Fresenius Kabi.** El fármaco en cuestión es el Propofol de 10 miligramos, un agente anestésico intravenoso que se utiliza en operaciones y procedimientos quirúrgicos.